

Lunes 12 de septiembre de 2016

EL ECONOMISTA™

Gasto en servicios personales duplicará el de inversión en 2017

A pesar de que el Paquete Económico del 2017 prevé un recorte histórico por 239,700 millones de pesos, los recursos que se destinan a servicios personales siguen siendo el doble de lo que se destina al gasto en inversión, ya que para el próximo año, el primero absorberá 33% del gasto programable y la inversión apenas 15.97%, de acuerdo con información del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF). Para el 2017, el presupuesto para los servicios personales que se refieren a las remuneraciones del personal al servicio de los entes públicos, tales como sueldos, salarios, dietas, honorarios, prestaciones, gastos de seguridad social, obligaciones laborales.

El Financiero

Controversia por recorte al presupuesto

El Presupuesto enviado la semana pasada al Congreso de la Unión desató polémica. Marko Cortés, coordinador de los diputados panistas, señaló que les preocupa cómo se van a aplicar los recortes, ya que, hay una baja de recursos a secretarías en las que se generan proyectos de inversión. Miguel Ángel Mancera dijo que se cancelaron recursos para el Fondo de Capitalidad, e indicó los defenderá. Expertos destacaron que el Presupuesto confirma el esfuerzo del gobierno por mantener los fundamentales de la economía para su estabilidad.

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Opera ISSSTE a tope

La demanda de servicios de sus 12.9 millones de derechohabientes ha rebasado al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE). Según sus Indicadores de Eficiencia de las Unidades Médicas 2016, sólo 111, de mil 182, reportaron su porcentaje de ocupación hospitalaria y de éstas 52 indicaron que rebasan 80 por ciento de su ocupación y algunas incluso más de 100 por ciento. La unidad médica más saturada está en San Juan Bautista Tuxtepec, Oaxaca, donde el porcentaje de ocupación hospitalaria es 428 por ciento, según los datos más recientes actualizados hasta marzo de este año.

“Es tan vana la esperanza de que se llegará sin trabajo y sin molestia a la posesión del saber y la experiencia, cuya unión produce la sabiduría, como contar con una cosecha donde no se ha sembrado ningún grano”
Benjamín Franklin

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.84

Euro

21.22

ComUniCCo
Financiero

IMC



Lunes 12 de septiembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación

Guía para la presentación del dictamen a presentarse en septiembre 2016

Segunda Junta de Gobierno 2015-2016 – Convocatoria

NOTAS FISCALES:

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de agosto de 2016

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 9 de septiembre de 2016

Resumen de la Propuesta del Paquete Económico 2017

MILENIO

Pemex despedirá a casi 9 mil empleados en 2017

El próximo año Pemex contará con solo 116 mil 601 trabajadores, lo que significa un recorte de 36 mil 484 personas, es decir 23.8 por ciento menos respecto al total de 2014 (153 mil 85), cuando fue promulgada la reforma energética, según el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2017 presentado al Congreso el pasado 8 de septiembre. El presupuesto presentado por las autoridades hacendarias indica que en este año el número de trabajadores va a cerrar en 125 mil 598 y para 2017 en 116 mil 601, lo que equivale al cierre de 8 mil 997 plazas. Al 30 de junio la empresa reportó 131 mil 822 empleados, lo que significa una reducción de puestos de 6 mil 569 respecto al cierre de 2015.

EXCELSIOR

¿De dónde salen los \$239,700 millones del ajuste? ¿a dónde van?

Con las agencias de calificación escudriñando las cuentas fiscales de México, con las riendas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) cambiando de manos, el gobierno envió al Congreso un paquete fiscal agresivo: se recortará el gasto en 239,700 millones de pesos (mdp), o 1.2% del PIB. Eso ha puesto a las secretarías, oficinas públicas y entidades federativas a temblar. ¿De dónde salen los 239,700 mdp de recorte y a dónde se van? 1. En primer lugar, el ajuste en el gasto se aplica sobre el gasto programable, es decir, sobre ese gasto que financia la operación de las instituciones del Gobierno Federal para proporcionar servicios como educación, salud o carreteras.

La Razón

Empresarios reprobaban recorte de 27% al gasto de inversión

La reducción de 27 por ciento en el gasto de inversión pública, de 35 por ciento en Turismo, de 28.5 por ciento en Comunicaciones y Transportes y de 18.6 por ciento en Energía, así como en Salud, Educación y Desarrollo Social, presentada en el paquete económico para 2017, fue reprobada por la iniciativa privada, al considerar que son sectores que dan resultados ante el complicado entorno internacional. Para el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco ServyTur), Enrique Solana, un menor presupuesto para dependencias como Economía y Turismo podría afectar proyectos destinados a las pequeñas empresas.



Lunes 12 de septiembre de 2016

CNNEXPANSIÓN

El paquete económico, otro obstáculo para el crecimiento de 2017

El recorte al gasto propuesto en el paquete económico para 2017 amenaza con representar un freno más para el crecimiento económico de México el próximo año y además, analistas se muestran escépticos de que Hacienda consiga el superávit primario (sin contemplar el costo financiero de la deuda) planteado por la dependencia, ahora a cargo de José Antonio Meade. En el paquete que Hacienda entregó a la Cámara de Diputados, propone un recorte al gasto público de 239,700 millones de pesos (mdp) frente a lo aprobado para 2016.



Lunes negro en inicio de las principales bolsas europeas

Las principales bolsas de valores de Europa abrieron hoy sus operaciones con fuertes pérdidas, tras la caída del 2.0 por ciento con la que cerró el pasado viernes Wall Street. En el descenso influyó también la posibilidad de que la Reserva Federal estadounidense (Fed) suba los tipos de interés este mes, en un resurgimiento de la incertidumbre previo a la reunión de la Fed del 20 y 21 de septiembre. La estela bajista de Wall Street y de Asia depara ahora un notable revés en las Bolsas europeas. Las caídas superan el 1.0 por ciento. La Fed no es el único banco central que podría haber tocado techo en sus estímulos.



Barzón alerta de alza en la canasta básica por recorte al presupuesto del campo

Tras la presentación del presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2017, con el que se recortó presupuesto en áreas vinculadas al campo como Sagarpa, Pemex, CFE, programas dirigidos a la Cruzada Contra el Hambre, y Telecomunicaciones, se prevé un aumento en el costo de la canasta básica, así como de los "moches", afirmó el líder de El Barzón, Alfonso Ramírez Cuéllar. En conferencia de prensa, el líder del campo dijo que el presupuesto para el campo tuvo una disminución de 70 mil millones de pesos. Decisiones gubernamentales, que dijo, no han favorecido a la población mexicana.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

| | |
|---------------------|--------|
| (11/09/16) | 4.25 |
| TIIE 28 (09/09/16) | 4.5906 |
| TIIE 92 (09/09/16) | 4.6835 |
| TIIE 182 (07/09/16) | 4.8100 |
| CETES 28 (06/09/16) | 4.23 |

Reservas internacionales (mdd)

(02/09/2016) 176,336.6

Inflación anual (Ago. 2015-Ago. 2016, %)

| | |
|--------------------------------------|----------|
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 2.73 |
| Inflación subyacente | 2.96 |

Inflación mensual (Ago. 2016, %)

| | |
|----------------------|------|
| Inflación * | 0.28 |
| Inflación subyacente | 0.19 |

UDIS (12/09/16) 5.446149

* WWW.BANICO.ORG.MX





Lunes 12 de septiembre de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 12 de septiembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 12 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: *La actividad industrial de México subió en julio por tercer mes consecutivo impulsada principalmente por el vital sector manufacturero, que anotó su mayor alza mensual desde agosto de 2015, mostraron el viernes cifras oficiales.



México debate el derecho al matrimonio igualitario

El matrimonio igualitario es una realidad constitucional en México, derivado del artículo primero de la Constitución, porque prohíbe la discriminación, en relación, también con el artículo cuatro de la Carta Magna, que protege los derechos de todas las familias, afirmó Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Mientras la Suprema Corte de Justicia de la Nación ya definió que el matrimonio igualitario es legal, Mario Romo, representante del Frente Nacional de la Familia, afirma que cuando la Corte tomó definiciones, de acuerdo con el ministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, no tenía información científica sobre los beneficios de que los niños vivieran con papá y mamá o con padres del mismo sexo.



Alertan por banco de niebla en la carretera México-Toluca

Autoridades de la Ciudad de México alertaron a los automovilistas por la presencia de un banco de niebla en la carretera México-Toluca, con dirección a la capital mexicana. A través de la cuenta en Twitter @ciudad_segura, el Centro de Comando, Control, Cómputo y Comunicaciones de la Ciudad (C5) pidió manejar con precaución debido al fenómeno que se registra entre los kilómetros 23 y 31. En la misma red social, el C5 informó que hay lluvia ligera en las delegaciones Milpa Alta y Tláhuac, por lo que pidió a la ciudadanía tomar sus precauciones.

